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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 65   DEL 27/11/2014, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Alessandro Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) ad oggetto “Tariffa in 
bolletta per depurazione, proposta revisione di tale 
tariffazione”. 
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PUNTO N. 15 ALL’ORDINE DEL GIORNO: MOZIONE PRESENTA TA 

DAL CONS. ALESSANDRO LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 

“MOVIMENTO 5 STELLE”) AD OGGETTO “TARIFFA IN BOLLET TA 

PER DEPURAZIONE, PROPOSTA REVISIONE DI TALE 

TARIFFAZIONE”.  

  

CONS. LAVARELLO   

Qui entriamo nell’annoso problema anche di quello che è il discorso dei 

rapporti Idrotigullio e Iren depurazione, è annoso nel senso che gli utenti 

del nostro territorio, comprensorio lavagnese e poi la cosa riguarda anche 

quelle vicine a noi, non è che siano solo i lavagnini il caro bolletta.   

Questa è una mozione che ha come scopo quello di sollecitare poi come 

amministrazione che sedete all’interno di Ato adesso non so il 

rappresentante chi partecipa alle riunioni, se lei direttamente Sindaco o 

qualche delegato, di portare avanti questa battaglia, questa sul discorso 

della depurazione perché visto che ci dicono che non abbiamo … senza 

entrare poi nella polemica della depurazione di costruzione di colmata, 

non è questo l’obiettivo, se non c’è il depuratore, perché continuate a 

caricarci la tariffa della depurazione. Un’altra cosa è tutto quello che 

riguarda la composizione della bolletta, questo lo aggiungo non è scritto 

qui, qui a Lavagna è nato un altro comitato relativamente alle bollette 

dell’acqua per il peso, per tutto quello che è il calcolo della bolletta, su 

questo Sindaco batta i pugni quando siete lì, credo che tutti, chiunque sia 

seduto lì vorrei capire quali interessi particolari può avere per non portare 

avanti queste cose, perché ogni cittadino, ogni Sindaco se le sentirà dire 

queste cose, si sentirà lamentare, a parte Santa Margherita che hanno un 

depuratore a norma, ma tutto sul caro bolletta e la composizione della 

tariffa, non va bene e mi riferisco che ho dimenticato, non volevo leggervi 

tutta la mozione di prima, non mi sembrava il caso, anche lì quel decreto 

amplia le maglie di attività di tutti i i soggetti che si occupano della 

gestione dei servizi idrici, adesso non mi ricordo quale era l’articolo, però 

c’è anche questa trattazione.   
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SINDACO   

Volevo solo specificare due cose al Cons. Lavarello intanto come Ato 

stiamo portando avanti, almeno proprio a Lavagna è partita la battaglia 

che purtroppo è un retaggio del passato, ma non che è colpa del passato, 

è un retaggio che ci portiamo dietro che è quello del pagamento della 

bolletta dell’acqua a uso pubblico, lì è iniziata veramente una discussione 

che adesso finalmente anche gli altri sindaci hanno condiviso e è partita la 

questione per quanto riguarda una definizione di una tariffa comunale che 

vada incontro poi alle esigenze proprio effettive dei comuni.   

Questo lo dico con piacere perché è una battaglia che avevano iniziato già 

i miei predecessori, la stiamo portando avanti e forse arriviamo al risultato. 

Per quanto riguarda la questione lì, dico la verità non l’abbiamo ancora 

sfiorata perché siamo proprio concentrati sul regolamento e sulla 

questione della tariffazione senz’altro lo porterò poi in evidenza perché 

anche a me i cittadini mi hanno detto se è giusto questo sistema anche 

che hanno introdotto adesso l’Idrotigullio per quanto riguarda il pagamento 

che si rischia di avere, sapete benissimo che c’è una quota di supero per 

quanto riguarda l’aspetto annuale, stranamente loro li hanno divisi in varie 

bollette durante quelle bimestrali, alla fine cosa succede? Che nel periodo 

invernale nessuno arriva a raggiungere il supero e poi d’estate quando 

necessariamente il supero ci sarà perché è evidente e chiaro che c’è un 

uso maggiore dell’acqua, a tutti supereranno il minimo e avranno da 

pagare una cifra maggiore, questa è una furbata secondo me è veramente 

una furbata, se fatta da un privato sarebbe truffa, fatta da un ente 

pubblico, para-pubblico cosa sia, però secondo me è una truffa alcun 

questa nei confronti dei cittadini che non si possono difendere. 

Sicuramente questo porteremo avanti una discussione, non so con quale 

successo perché poi sapete benissimo chi c’è stato prima di me nel 

Consiglio Ato lo sa che lì si va anche in base all’importanza del comune, si 

alza l’Assessore di Genova, mette a tacere tutti e è finito il discorso, quindi 

sono un po’ questioni complesse, nulla vieta che si possa andare lì e 

gridare, almeno quello ci è permesso!   
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PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, passiamo alle dichiarazioni di voto.   

  

CONS. SCHIAFFINO   

Volevo solo dire che noi condividiamo in pieno quello portato dal Cons. 

Lavarello e sicuramente troviamo ingiusto pagare per un qualcosa che poi 

di fatto non abbiamo e quindi noi votiamo a favore.   

  

PRESIDENTE   

Pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Cons. Maggi e Vagge), 

votanti n. 15,  favorevoli n. 15. Il Consiglio Comunale approva 

all’unanimità.   

  

 


